

Reflexión sobre abordajes y resolución de situaciones problemáticas

En una mañana neblinosa del 25 de agosto de 2017 nos reunimos en la cuarta jornada del Círculo de Directores de la zona Sur, en la ciudad de Río Cuarto. La jornada del Programa “Nuestra Escuela” se desarrolló en el CADA (Centro de atención de Discapacitados Auditivos). En el CADA estaba todo preparado (sala, mesas, sillas y cañón y rotafolio) para la realización de la jornada.

Se contó con la presencia de la Sra Supervisora, Lic Viviana Mattar.

Las directoras compartieron reflexiones, experiencias, lecturas, dudas e inquietudes. Se incorporó el juego a la jornada, con cartas armadas para tal fin, se jugó al “chancho” y a partir de allí surgieron reflexiones e interrogantes, si ese juego era una situación problemática o un ejercicio.

A cada una de las directoras se le solicitó que comentaran ejercicios o situaciones problemáticas y se trató de compartir conocimientos y experiencias en una producción construida a partir de diferentes diálogos entre colegas.

Directoras en las que entraña una automotivación para superar los obstáculos, salen de las situaciones cómodas, se autocuestionan y reflexionan ante los nuevos conocimientos impartidos

Susana Bressan

Tutora de Modalidad Especial

Zona Sur

Agosto de 2017